

Serran, Gabriele-Fontanié, Blagnac champions de Haute-Garonne

C'était, hier encore, la physionomie des grands jours de pétanque à Saint-Jean, pour le deuxième jour du championnat départemental seniors en triplettes.

Près de six cents meilleurs pétanqueurs du département s'étaient retrouvés, samedi, sur les boudromes municipaux, tout près de l'hôtel de ville.

Dimanche, la compétition a commencé, dès 8 h 30, pour les huitièmes et quarts de finale.

A midi, un apéritif a réuni, à la mairie de Saint-Jean, les personnalités du comité Haute-Garonne de pétanque et de la ville de Saint-Jean et tous les maîtres d'œuvre d'une organisation parfaite.

A cette occasion, le député-maire Gérard Bapt a remis, sous les applaudissements, la Médaille de la ville à Paul Calastrenc, président, et François Demouch, vice-président départementaux FFPJP. Aux côtés du maire, on notait Gérard Cay-

rac, adjoint aux sports, et Gilbert Reich, président du club de pétanque de Saint-Jean.

Le comité Haute-Garonne était largement représenté, en plus de MM. Calastrenc et Demouch, par MM. Christian Lafleurance (secrétaire général), Roger Moga, Robert Petit-Bernat, Jean Collongues, René Royez, Jean-Marc Lafleurance.

Le « ticket » pour la finale. — Dans l'après-midi de dimanche, la compétition a repris pour le « ticket » des demi-finales et de la grande finale.

Celle-ci a opposé la triplette Causse-Benetti-Labouysse (Villematier) à la triplette Serran-Gabrièle-Fontanié (Blagnac). Serran-Gabrièle-Fontanié, vainqueurs, sont déclarés champions de Haute-Garonne seniors en triplettes.

1992

